

## Perro a Perro – Introducción en Casa

Una introducción adecuada entre las mascotas puede ayudar a que la relación de sus mascotas comience bien. Recuerde ir despacio, mantener la calma y paciencia. Un buen marco de perspectiva sería considerar cómo te sentirías si uno de los miembros de tu hogar trajera a casa a otra persona y anunciara que estaría viviendo contigo. Por lo general, sería molesto con sus rutinas, su espacio personal y sus hábitos. Lo mismo se aplica a nuestras mascotas.

Un objetivo a tener en cuenta es tratar de convencer a su mascota actual de que la vida es realmente mejor con la adición del nuevo animal.

## Casas con más de un Perro

Tu perro actual y el perro que estás adoptando ya se habrán reunido en el refugio por lo que deberías tener una idea de cómo interactúan entre sí. Sin embargo, debe recordar que todo tipo de cosas pueden suceder cuando el perro adoptado se mete en el territorio del perro residente. Incluso si parecen adorarse uno a otro, usted debe monitorear la situación cuidadosamente.

La primera vez que traigas al nuevo perro a casa. Haga que los animales se reúnan al aire libre en territorio neutral, como un parque. Lleva a los animales a dar un paseo. Después del paseo, introduce al nuevo perro a la casa, pero mantenlo atado con correa. Cuando se sienta cómodo, quítele la correa, pero supervise a ambos perros de cerca. Al principio, si nadie puede estar en casa para vigilar a los perros, debe separarlos hasta que esté seguro de que se están llevando bien.

Alimentarlos en diferentes lugares para aliviar la protección de recursos. Incluso los perros que se llevan muy bien no a menudo quieren compartir su comida. No deje los alimentos afuera las 24 horas del día.

**Establecimiento de jerarquía.** Los perros son criaturas sociales que están diseñadas para vivir dentro del grupo llamado jerarquía de dominio. Esta jerarquía de dominio normalmente sirve para mantener el orden, reducir los conflictos y promover la cooperación entre los miembros del grupo. Es muy difícil para cualquier grupo social tener éxito con conflictos prolongados; generalmente, los perros dentro de un hogar trabajarán sus problemas jerárquicos entre sí.

Es normal que los perros se comuniquen a través de gruñidos, chasquidos y ladridos de los dientes. No se alarme si hay algo de esto ya que es como los perros establecen las reglas de su jerarquía.

No puedes elegir qué perro quieres que sea dominante. Los perros establecerán esto entre ellos, y cualquier intento de interferir puede resultar en un mayor conflicto. Donde cada perro se clasifica en la jerarquía de dominio está determinado por los resultados de las interacciones entre los propios perros. La personalidad individual, así como las características de la raza, son factores importantes. El perro que exige ser alimentado primero, acariciado primero y a través de la puerta primero es generalmente el perro dominante. Recuerde que las clasificaciones pueden ser diferentes en diferentes contextos (un perro puede controlar los alimentos, mientras que otro puede controlar los lugares de descanso) y pueden cambiar con el tiempo. No interrumpa ni interfiera con la capacidad del perro dominante para controlar los artículos preferidos (alimentos, juguetes, camas, atención) en su entorno dando un trato preferencial al perro o perros subordinados. Castigar a cualquiera de los perros no resolverá el problema y en realidad puede empeorar el problema.

Sue Sternberg, en su libro Successful Dog Adoptions, escribe: "Hay algo que decir por tener un perro en el que bañar todo tu amor, alabanza, devoción y atención. Hay igualmente que decir por tener dos perros para completar su familia. No hay nada fácil en tener dos perros, y mucho menos más fácil. Algunas personas piensan que dos perros se mantendrán en compañía y se entretendrán cuando los dueños no están cerca, pero la verdad es que tener más de uno suele ser más trabajo. Con muchos beneficios adicionales. Pero por lo general más trabajo también. Casi ningún perro le enseñará a otro sus buenos hábitos; los perros se enseñan unos a otros sus hábitos menos agradables. El perro tranquilo rara vez enseña a otro perro a estar callado, pero el perro ladrando fácilmente alienta a sus amigos a ladrar con él".

Continúa diciendo: "Pero tener dos puede aumentar la alegría y la diversión de sus vidas y nuestras propias vidas. La vida es menos solitaria con un perro, y aún menos sola con dos perros. Eso va para su(s) perro(s), también — la vida es menos solitaria para ellos. Los perros no necesariamente juegan juntos mientras estás en el trabajo, de hecho, por lo general tienes dos perros clamando por ti. Pero cuando llegas a casa, dos perros hacen para un evento de bienvenida aún más grande y mejor. Y si los perros juegan juntos o no durante las largas horas que los dejas durante tu horario de trabajo no significa que no se estén haciendo buena compañía".

## ¿Qué debo hacer para preparar a mi perro actual para la llegada de un segundo perro?

## Aquí hay dos sugerencias:

- Si normalmente dejas la comida fuera las 24 horas del día para tu perro, debes planear suspender esto y poner a ambos perros en un horario regular de alimentación.
- Si dejas juguetes o crujen para tu perro, planea agregar otros nuevos para que haya mucho para cada perro. Tenga en cuenta, sin embargo, que es común que los perros siempre quieran cualquier juguete que el otro perro tiene.